

23 et 24 Mai 2015

2ème édition de la Route du Beaujolais version « au coeur de l'action » (69)

(programme Syndicat Chevaux de Trait du Rhône - photos Famille Mortel)

« Cette année, la 2ème édition de la Route du Beaujolais s'est déroulée du 23 au 24 mai 2015.

46 attelages, 70 chevaux montés dont 6 chevaux de trait étaient présents, avec un total de 188 inscriptions qui comptait autant les cavaliers, meneurs avec leurs grooms inscrits, que les accompagnants.

A comparé de la première édition, nous avons eu un superbe beau temps, un parcours sublime et diversifié avec de nombreux chemins en sous-bois, deux très fortes montées où les grooms ont dû accompagner à pieds, de magnifiques vues sur les différentes vallées et bien sûr, un splendide champ de bleuets.

Et également de très bonnes dégustations de vins proposées par le Domaine Dupeuble situé au Breuil.

Dans 2 ans aura lieu la 3ème édition de la Route du Beaujolais qui est déjà très attendue, avec de nouveaux paysages et de nouvelles dégustations de produits locaux.»

La Route du Beaujolais 2ème édition - Rallye équestre

Samedi 23 Mai

Rassemblement des équipes à partir de 7h30 à la Croix de Thel, briefing.
Départ du 1er concurrent à 9h30, puis un départ toutes les 3 minutes par groupe.
Les attelages et chevaux montés empruntent la voie ferrée direction Welcomme
« Le Grand Pré », « Le Matron », « La Chapelle », Saint Vérand
Pause dégustation pour les concurrents au-dessus du château de La Garde
Arrêt repas à Saint Vérand, dans le bourg, entre 13h00 et 13h30
Départ des 1er groupes vers 13h pour la Forêt de Flachez, « Les Chevaliers », « Les Granges »,
Descente sur Les Ponts Tarrés
Les concurrents suivent la voie du Toot, direction Sarcenay, « Les Terres Grasses », « Chapeaux »,
« Les Roches », « Sarcenay bourg »
Arrêt dégustation pour les concurrents à la cave Benoît Bissol, dans la rue centrale de
Sarcenay, « Flachez », « Fontaines », « Le Breuil »
Halte du 1er jour chez Dupeuble Père et Fils, vers 15h30 pour les 1ers.

Dimanche 24 Mai

Rassemblement des équipes à partir de 8h00 chez Dupeuble, Père et Fils
Départ du 1er groupe à 9h30, puis un départ toutes les 3 minutes.
En route vers La Flachez, « Les Bruyères », « Les Grandes Terres », « Flachez », « La Gendarrière »,
« La Gendarrière », « Bois de Nevert »

Pause dégustation pour les concurrents
« Crêt des Femmes », « Le Colongnon », « La Callee », « Le Giraud », « Chez Bon-temps », « Le Collard »,
« Les Charmettes », « La Combe Bagolais », « Chapelle de la Salette »

Arrêt repas des concurrents vers 13h00
Départ des concurrents en convoi vers 14h30 pour Chamellez, « Le Puits », « Le Néanne », « Le
Maraud », « Les Blanchettes », « Centre bourg de Chamellez »,
Arrivée du 2e jour accueillie par la commune de Chamellez par un vin d'honneur,
remise des prix, vers 16h30



23 et 24 Mai 2015

2ème édition de la Route du Beaujolais version « spectateur » (69)

(texte EspriTrail - photos Huguette Rhéty)

La 2ème édition de la Route du Beaujolais, c'est un rallye équestre en attelages ou à cheval, reliant Dième, Le Breuil et Chamelet, en partenariat avec les Beaujolais Dupeuble, qui a eu lieu les 23 et 24 Mai 2015.

Petit aperçu d'une partie des participants le dimanche 24 mai avec le départ des calèches de la Chapelle de la Salette, et leur arrivée à Chamelet.

Une route sous le soleil et avec de nombreux spectateurs présents le long du parcours.

Le mot du Président pour conclure ces 2 jours :

« Cette deuxième édition de la Route du Beaujolais a été grandiose et conviviale comme nous l'imaginions.

Merci à tous pour votre participation en tant que cavaliers, meneurs ou en tant que bénévoles ! A dans 2 ans, même date, pour découvrir d'autres richesses de notre terroir.... »

